
Consiglio Pastorale del 6 novembre 2023

Alle ore 21 al Centro incontri, ha inizio la riunione del Consiglio Pastorale.

Sono presenti:

1) Don Robert Swiderski

2) Andrea Puccetti

3) Milvia Ferro Tenti

4) Luisa Sammicheli

5) Lidia Ocello

6) Gilberto Tenti 

7) Roberto Becci

8) Matteo Bertelli

9) Maria Letizia Cariti

10) Maria Galanti 

11) Franco Fanfani

12)       Debora Baldini

13)       Leonardo Binazzi

14)       Paolo Torriani

Assente giustificata Carla Tognaccini Becci.

Preliminarmente don Robert fa presente che d’ora in poi ritiene di non specificare l’ordine

del giorno delle riunioni, perché gli argomenti verranno liberamente trattati in base a quanto

in sede di riunione il parroco stesso riterrà di comunicare o ogni singolo membro riterrà di

sottoporre al Consiglio su questioni relative alla realtà che rappresenta o che ritiene degne di

segnalazione e discussione.

Vengono quindi trattati i seguenti argomenti:

1) Don Robert dà atto della rinuncia all’incarico di Consigliere di Massimo Castellani, quale

rappresentante dei Ministri Straordinari. Don Robert e tutto il Consiglio lo ringraziano per

l’opera svolta. Don Robert lo sostituisce con Gilberto Tenti, già presente fra i componenti del

Consiglio.

Anche Matteo Bertelli, quale rappresentante del gruppo Scout, rinuncia al mandato perché,

per impegni lavorativi, ha dovuto lasciare la sua attività negli scout. Segnala come possibile

suo sostituto, disponibile ad accettare e presente alla riunione, Leonardo Binazzi. Don Robert

ed  il  consiglio  ringrazia  Matteo  per  l’opera  prestata.  Don  Robert  nomina  quindi  in  sua

sostituzione Leonardo Binazzi. 



2) Don Robert legge la lettera della Fondazione Caritas a lui indirizzata nella quale viene

chiesto  che  agli  ucraini  ospiti  della  Casa  Alberto  e  Marta  venga  data  la  possibilità  di

prendervi la residenza in convivenza, come già autorizzato preliminarmente dal Vescovo e da

don Fabio Marella.  La questione viene discussa con la valutazione degli  aspetti  positivi  e

negativi di tale autorizzazione. Si ritiene di demandare la decisione al parroco dopo che abbia

interpellato esperti esterni al Consiglio.

3) Don Robert fa presente che nella nostra parrocchia ci sono pochi Ministri Straordinari che

possano rendere servizio durante le celebrazioni perché molti sono anziani e non sono più in

condizione di partecipare alle celebrazioni. Chiede quindi che gli siano segnalati nominativi di

persone che possano formarsi per questo servizio liturgico.

4) Milvia lamenta la scarsa partecipazione all’Adorazione Eucaristica del primo venerdì del

mese, di cui ricorda l’importanza e la centralità per la vita cristiana. Don Robert fa presente

che l’orario, ore 17, non permette una presenza cospicua di fedeli e che l’Adorazione è una

forma di preghiera che non tutti prediligono. Si riserva di sottolineare comunque l’invito a

parteciparvi, durante gli avvisi domenicali.

5)  Matteo  Bertelli  e  Leonardo  Binazzi  chiedono  se  è  possibile  rimuovere,  almeno  nella

stagione invernale, il gazebo di legno che è stato montato nel piazzale. Don Robert risponde

che non è possibile perché è un manufatto installato a terra e non agevolmente amovibile e

rimontabile.  Suggerisce tuttavia che gli  scout chiedano alle Suore di badia la disponibilità

della striscia di giardino dietro al centro incontri, che viene utilizzato anche dalla parrocchia

durante il Grest con la loro autorizzazione.

6) Viene affrontata la questione dei giovani, della loro assenza nella vita parrocchiale. Andrea

Puccetti  chiede  che  ai  giovani  cresimati  vengano  proposti  momenti  di  aggregazione  ed  il

coinvolgimento in attività parrocchiali, anche tramite l’invito di giovani non più adolescenti.

Debora Fabbrini  suggerisce di  mantenere vivo il  legame fra i  ragazzi  e  Simone Dini,  con

l’aggiornamento  da  parte  sua  della  sua  missione  in  Bolivia  e  la  partecipazione  attiva  e

concreta dei cresimandi per l’invio di aiuti, materiali e non, alle popolazioni presso le quali lui

svolge il suo servizio.

Non essendoci  altri  argomenti  da trattare,  viene fissata la prossima riunione per lunedì 4

dicembre 2023 alle ore 21 al centro incontri. La riunione termina alle 23.30.


